

Fecha: 11-09-2024 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino

Noticia general

"El mayor dolor que puede sentir alguien enfermo es sentise abandonado"

Pág.: 5 Cm2: 295,5 VPE: \$353.961

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600

No Definida

"El mayor dolor que puede sentir alguien enfermo es sentise abandonado"

Óscar Blanco Martínez, obispo de Magallanes, por Ley de Eutanasia:

• A propósito del reflote del debate en el tema, la autoridad religiosa llamó a "promover el cuidado".

Diego Bravo periodistas@elpinauina

1 proyecto de eutanasia o muerte asistida fue parte de la campaña del Presidente Gabriel Boric mientras era candidato. Es un tema que cada cierto tiempo (en años, digamos) sale a flote y que, en los últimos días, volvió al debate, a propósito del anuncio del "reimpulso legislativo" hecho por el Mandatario y que tuvo que ser defendido por la ministra de la Secretaría General de Gobierno (Segegob), Camila Vallejo.

La última encuesta que abordó el tema fue Cadem, en junio pasado, donde el 70% se mostró a favor en caso de enfermos terminales. Como proyecto de ley, se encuentra paralizado en el Senado hace dos años. En ese contexto fue que hizo un análisis Óscar Blanco Martínez, el obispo de Magallanes: "Es una pena que en tiempos de tanta violencia que estamos viviendo, las autoridades estén preocupados de promover y financiar leyes que justamente promueven la violencia y Îlevan hasta la muerte. Porque la eutanasia, digámoslo claro, es matar a una persona que está viva, simplemente por el hecho de querer que no siga sufriendo, como si el sufrimiento fuera algo ajeno al ser humano, a la persona"

En esa línea, aseguró la autoridad religiosa que la medida sería "promover la cultura de la muerte, en vez de la cultura de la vida". Aun más, dada su experiencia

como acompañante de enfermos terminales, "nunca me he encontrado con una persona que sufre de una enfermedad terminal, que pida eutanasia o cualquier medio

para matarlo", acotó. El fondo, a juicio del religioso, es el abandono. "El mayor dolor que puede sentir una persona enferma es sentirse abandonado por su familia, por una sociedad que hace oídos sordos al dolor que siente. Ese es el mayor dolor; todos los otros se pueden paliar con medios como la medicina y el acompañamiento espiritual".

A modo de propuesta, apuntó a "promover mucho más los cuidados paliativos (...) promover el cuidado, cuidamos a todos o a unos pocos; cuidamos al que nos sirve y descuidamos al que no nos



"Toda persona tiene derecho a ser cuidado, desde el vientre de su madre hasta la partida de este mundo", precisó el obispo de Magallanes.

sirve. No puede ser eso. Toda persona tiene derecho a ser cuidado, desde el vientre de

su madre hasta la partida de este mundo de manera natural", concluyó.